々な施策の削減や値上げを行

てきた。

いということを理由に、様

からも適正と考える。

しかし、市長は、財政が厳

減による、

市民の"痛み"に

あったと考える。

ついてどう考えるか。

市の認

他支援費制度 ―利用者増に対

応したサービスの確保を-

した値上げや市民サービス削

ンペーンと、それを背景と

そこで、過度な財政危機キ

時代に合った見直しで

福祉の充実に向けた取組みと考える

市の財政力は、様々な指数か

なって4年間、

市長就任時の

重夫議員 野口市政に

財政規模であったと考える。 ら見て、日本の中でも有数の

#### マンモグラフィによる乳がん検診 考えは 0

### 専門検査機関及び検診車を 活用し実施していきたい

考えているので、現時点では と考えている。 ったものを活用していきたい 実施した方が効率的であると 高度な検査技術を持つ機関で 門検査機関及び検診車とい なお、この検査については

开

がんの代表的な画像診断法で、

早期発見に多大な効果がある

んどが治ると言われている。

マンモグラフィ検査は、

ている。しかし、乳がんは早 亡者数は増加の一途をたどっ

治療すれば、ほと

ミワ子議員

乳がんの死

よる乳がん検診を、平成16年

そこで、マンモグラフィに

と言われている。

福祉保健部長 16年4月から

市民の"痛み"市政の4年間

12

対

する認

識 は から実施する考えがあるか。

## 学校2学期制の導入 の対応は

# 学校が意向を示した場合は 条件整備をしていきたい

福祉の充実に向けた取組みで の施策の見直しであり、市民 新たなニーズに対応するため り、金額面でも公平性の観点 見合った負担をするものであ 務事業の見直しを行っている。 という点では、時代に即した 財務部長 市では、スクラッ プアンドビルドを基本に、事 また、市民サービスの削減 使用料等の負担は、受益に 柴 野 るか。 るように見える。そこで、そ 動きがあり、 学期制を実施している仙台市 の対応をどのように考えてい の内容などを把握しているか。 含めると、急速に進展してい 小中学校での導入を実施する をはじめ、多くの市や町で全 また、導入について、今後 和夫議員 モデル校方式を 既に学校2

を前期と後期に分け授業を実 教育長 2学期制は、 夏休み等は、 現在のと 1 年間

他府中の地下水について

「入所指針

# 供 親と過ごす時間は特別と考えるか 7

加えて、マンモグラフィを併

[は、従来の視触診の検診に

子

用する方向と聞いている。

医師会や検査機関との調整を 本市もこれに対応するため 実施の方向で進めていき 視点から、子育て支援につい に立ち、乳幼児の教育という 子 康之議員 子供の立場 ての基本は家庭 親子の時間は何にも増し

るような安易な利用を抑える 考えは③子供に悪影響を与え 家庭への教育的な支援を行う ているが、在宅で育児をする 児童福祉費の約6割が使われ 割の保育利用児童に対して、 時間は特別と考えるか②約2 ①子供にとって、親と過ごす て聞きたい。 とに清算する仕組みに変える 延長保育料を、 1 回 ご 場の提供、 子育て支援本部長 切さは何にも増して重く、 の基本は家庭にあり、 いて検討している。

ある。なお、平成15年度は、 全国で小学校は519校、 をしている。

しつつ、メリットやデメリッ 童・生徒や地域の実態に応じ 学校教育部長 教育課程は児 ト等を検討し、 て学校が編成するものである。

児童



▲小学校の体育の授業から

#### 中央図書館の運営 PFI手法導入に問題はないか

入を検討していきたい

市の考えを聞きたい。

持管理等に、民間の資本やノウ ※PFI=公共施設の建設や維 の導入を検討していきたい。

生涯学習部長 今後、

導入可

ハウ等を導入する手法

導入することに問題はないか、

ないと考える。そこで、

ビス向上を第一に、PFI

て大

①子育て

ビスの向上を第

現在、延長保育料は月額制だ 間づくり、子育て情報・相談 の体制を整備していきたい③ 切と考える②現在準備中の子 親とが一緒に過ごす時間の大 が、スポット方式の設定につ 育て支援の中核施設で、遊び に、子供の年齢が低いほど大 話合い、講座、仲 山口 平成16年3月まで 央図書館複合施設の改築計 に方針を決定する 明らかになった。 能性調査を行い、 FI手法導入の その中で、市は、 雅議員

市民会館・中

いう意見もあることは承知

画

ている。

ちょっと次見料を すみませい

探している

のですが

学校は310校の学校が実施 おり実施することが一般的で 中

は非営利事業であ

しかし、図書館

歷史

での在宅酸素療法患者の治療

・断は深刻である。

この病気の特徴は、高齢者

きている。特に、呼吸器障害よる治療の手控えや中断が起

担が増える中、

経済的理由に

(が定率負担になり、ひとみ議員 高齢者

齢者

負の

り、機能の専門性

観点からも、P

FI手法はなじま

が多いことであり、

また、こ

の世代は年金生活者が多く所

得が少ない。

としている。

主的な教育課程編成権を尊重 向を示した場合は、学校の自 ていきたい。 よって、学校が導入する意 条件整備をし

前川 いて、どのように進めていく を促す核となる居ばしょにつ としている中・高校生の成長 う場所がないように感じる。 りが余りなく、 を中心とした事業が多い。中 課後、週末の居ばしょの事業 制に伴い、 そこで、大人へと伸びよう 高校生は、 しかし、これらは、小学生 色々展開されている。 **浩子議員** 学校週5日 本市でも子供の放 地域でのかかわ 仲間同士で集

高生の居ば 生徒の居場所づくり検討会を 市はどのように進める考えか よ

足

が緊急に求められている。

置の電気代助成など、支援策

担が増える中で、

酸素濃縮装

|廃止など高齢者の医療費負

都の老人医療費助成の段階

発足した。 生徒の居場所づくり検討会 生涯学習部長 環境を整えるとともに、主体 高校生が生き生きと過ごせる この検討会は、主に、 10月に児童

展開を検討するため、はじめ の第一歩として立ち上げた 的に参加できる居場所の確保 わりを整理し、新たな方策の について、従来の施策を検証 し、教育委員会としてのかか 中 新たな助成は考えていないが、は医療保険の範ちゅうであり、 強していきたい。 他市の状況や動向を含めて勉 福祉保健部長 他特別養護老人ホーム |購入助成制度がある。| |、酸素療法に必要な機器等 きと思うが、 そこで、 在宅酸素療法は、基本的に 助成制度を検討す 市の考えを聞 都の制度とし

助成制度の考えは

在宅酸素療法

とになっている。PFI手法

公共図書館には不向きと

運営にすべきかを検討するこ

る方が良いか、あるいは市のどのような業務を民間に委ね

館業務について分析を行 能性調査の中で、個々の図書

医療保険の範ちゅう

新たな助成は考えていない